

Lieber TSlerinnen und TSler,

voller Tatendrang sind wir alle ins neue Jahr gestartet. Dank der aktuellen Corona-Schutzverordnung ist die Teilnahme am Sport für geboosterte Personen auch wieder ohne offiziellen negativen Schnelltest möglich. So erfreulich diese Entwicklung ist, so knifflig ist aber manches Mal die Zugangskontrolle für uns. Ständige Änderungen und Ergänzungen, wer wann und wie lange als geimpft und geboostert gilt, erfordern von uns allen viel Geduld und Sorgfalt. Danke, dass ihr uns mit eurem umsichtigen Verhalten helft, auch diese Herausforderung zu meistern.

Darüber hinaus gibt es auch noch ein paar Neuigkeiten rund um unser Sportprogramm und unseren Verein.



••• Impfaktion für die ganze Familie

Am 16.1. fand in unserer großen Halle zusammen mit unseren Mitgliedern und Ärzten Dr. Andrea Radely und Dr. Bülent Senkal eine Impfaktion statt. Seit Inkrafttreten der aktuellen Corona Schutzverordnung ist Sport in Innenräumen nur mit 2G plus möglich. Genesene oder doppelt Geimpfte benötigen seitdem zusätzlich einen Test. Da diese Testpflicht für Geboosterte entfällt, waren wir sehr froh, diese Boosterimpfungen völlig unkompliziert (nicht nur für unsere Mitglieder) anbieten zu können. Eine kurze Mail im Vorfeld genügte und auch Kurzentschlossene konnten schnell und unbürokratisch geimpft werden. Da sich unsere Impfaktion an die ganze Familie richtete, erhielten auch viele Kinder ihre erste Impfung. Und eine Impfung, durchgeführt in einer Sporthalle zwischen Turnkästen, ist ja auch etwas Besonderes.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an unsere Ärzte Andrea und Bülent sowie an unsere Vereinsmitglieder Barbara und Alexander Schröder, Ute Huppertz und Kirsten Wichmann für ihre tatkräftige Unterstützung.



••• Jumping ab Februar

Das Warten hat ein Ende. Am 4. Februar findet endlich wieder Jumping statt. Unser Trainer Stefan Leuffen ist wieder fit und freut sich auf seine Jumping Stunde freitags um 18 Uhr im Aerobicraum. Bucht euch euer Trampolin (ab 48h vor Kursbeginn) über unsere Homepage.



●●● Parkplatzsituation



Wir waren so froh, dass wir in der angespannten Parkplatzsituation die Möglichkeit hatten, Parkplätze anmieten zu können. Leider fällt diese Möglichkeit ab März weg. Betroffen ist hiervon ein Teil der Parkplätze gegenüber dem TS-Haus. Bitte achtet auf die Kennzeichnung und nutzt nur noch unsere beschilderten Stellplätze. Wir bemühen uns zur Zeit darum, andere Parkplätze anzumieten. Durch die Baustelle am NCG wird die Situation leider noch einige Zeit angespannt bleiben. Aber vielleicht kommen im Frühjahr ja auch wieder mehr Mitglieder mit dem Rad zum Sport? Ausreichend Fahrradständer stehen direkt vor dem Haus zur Verfügung!

●●● Anerkennung / Beauftragung der TS als Corona-Teststelle



Nachdem wir zuletzt häufiger mit der Frage konfrontiert wurden, warum wir in unserem Verein keine eigene Teststelle betreiben würden, möchten wir zu diesem Thema im Folgenden kurz ein paar Hinweise geben:

Die TS hat sich schon länger mit der Möglichkeit der Tätigkeit und Stellung als anerkannte Teststelle beschäftigt. Leider kann man diese Funktion nicht einfach selbständig wählen oder durch einfache Betriebsaufnahme erlangen. Es ist auch nicht möglich, durch Beauftragung einer bereits aktiven, gewerblichen Teststellen-Kette sich selbst quasi als „Außenstelle“ zu qualifizieren.

Für den Aufbau einer ortsnahen Angebotsstruktur zur Durchführung von Testungen sind die Gesundheitsämter der Kreise und kreisfreien Städte als untere Gesundheitsbehörden in Abstimmung mit der Kassenärztlichen Vereinigung

zuständig. Sie koordinieren die Anerkennung und Beauftragung von Teststellen, sofern aus ihrer Sicht entsprechender Bedarf vorhanden und die entsprechenden Voraussetzungen erfüllt sind.

Auch wenn wir bereit waren, die geforderten Anforderungen an eine Teststelle zu erfüllen, so ist der von uns gestellte Antrag bisher nicht positiv entschieden worden, da man den geforderten Bedarf einer Teststelle gerade bei uns zumindest bislang von behördlicher Seite noch nicht sieht. Grundsätzlich bestehe im Rheinisch-Bergischen Kreis bereits eine leistungsfähige Testinfrastruktur. Sollte sich jedoch ein dauerhaft erhöhter Bedarf feststellen lassen, werde man sich unaufgefordert wieder mit uns in Verbindung setzen – wurde uns mitgeteilt.

Wir bleiben dran!

Wir wünschen euch einen guten Start ins Wochenende und freuen uns auf gemeinsame Sportstunden in der TS 79 oder auch online!

Euer TS 79 Team

Folgt uns auf
Facebook und
Instagram und ihr
seid immer aktuell
informiert!



www.TS79.de